

Confession de foi d'Axe21

Axe21 est à la fois ancré dans le christianisme historique et dans une unité évangélique mondiale, qui est la branche à laquelle on se rattache.

Déclaration de Foi de l'Alliance évangélique mondiale

Nous croyons-en :

Les Saintes Écritures telles qu'elles ont été données à l'origine par Dieu, divinement inspirées, infaillibles, entièrement dignes de confiance et l'autorité suprême dans toutes les questions de foi et de conduite.

Un Dieu, existant éternellement en trois personnes, Père, Fils et Saint-Esprit.

Notre Seigneur Jésus-Christ, Dieu manifesté dans la chair, sa naissance virginal, sa vie humaine sans péché, ses miracles divins, sa mort par procuration et expiatoire, sa résurrection corporelle, son ascension, son œuvre de médiation et son retour personnel en puissance et en gloire.

Le salut de l'homme perdu et pécheur par le sang versé du Seigneur Jésus-Christ par la foi en dehors des œuvres et par la régénération par le Saint-Esprit.

Le Saint-Esprit par la présence duquel le croyant est capable de vivre une vie sainte, de témoigner et de travailler pour le Seigneur Jésus-Christ.

L'unité de l'Esprit de tous les vrais croyants, l'Église, le Corps du Christ.

La résurrection des sauvés et des perdus ; ceux qui sont sauvés pour la résurrection de la vie, ceux qui sont perdus pour la résurrection de la damnation.

Le Symbole de Nicée-Constantinople (325 ap. J.-C.)

Nous croyons en un seul Dieu, le Père Tout-Puissant, créateur du ciel et de la terre, de toutes les choses visibles et invisibles.

Nous croyons en un seul Seigneur, Jésus-Christ, le Fils unique de Dieu, né du Père, avant tous les siècles, lumière de lumière, vrai Dieu de vrai Dieu, engendré et non créé, d'une même substance que le Père et par qui tout a été fait, qui, pour nous les hommes et pour notre salut, est descendu des cieux et s'est incarné par le Saint-Esprit dans la vierge Marie et a été fait homme. Il a été crucifié pour nous sous Ponce-Pilate, Il a souffert et Il a été enseveli, Il est ressuscité des morts le troisième jour, d'après les Écritures, Il est monté aux cieux, Il s'est assis à la droite du Père. De là, Il reviendra avec gloire pour juger les vivants et les morts. Son Règne n'aura pas de fin.

Nous croyons en l'Esprit Saint, qui règne et donne la vie, qui procède du Père et du Fils, qui a parlé par les prophètes, qui avec le Père et avec le Fils est adoré et glorifié. Une seule Église sainte, universelle et apostolique. Nous confessons un seul baptême pour la rémission des péchés, nous attendons la résurrection des morts et la vie du monde à venir. Amen.